



本校 QR コード

GRIT (グリット)



今夏盛り上がったのは、オリンピックのパリ大会。東京大会と違って歓声と嘆声の入り混じる試合を見ながら、スポーツってやはりいいな、と思いました。連日、テレビや新聞、ネットなどで日本人の活躍や結果と共に、選手一人ひとりのこれまでの努力や生き立ちが報じられ、それぞれ異なるオリンピックへの歩みを垣間見ることができました。オリンピックに出たい、メダルを取りたい、その思いは同じでも、そこにたどり着く歩みは一人ひとり異なります。でも異なる道を歩んでいるけれども、ガッツを持ち、心折れてもまた立ち上がり、自分の意志で執念を持って取り組む姿勢は、きっとみんな同じなのだろうな、そうでなければこの舞台に立てないよな、と観戦しながら思いました。※下線部の英単語の頭文字を合わせて「GRIT (グリット)」と言います (Guts、Resilience、Initiative、Tenacity。詳しくはネットで検索を)。

生徒の皆さんも、それぞれに目標ややりたいことがあるでしょう。それを成し遂げたいという思いは同じでも、そこにたどり着くアプローチの仕方はそれぞれ異なります。でもその思いに対して GRIT でもって取り組んで欲しい。たくさんの学校行事、新人戦、そして進路決定の2学期が始まります。確かな一歩を踏み出しましょう。

校長 野村 雄大

オープンスクールを振り返って

7月30日にオープンスクール①(野球部入部希望者対象)を大島文化ホールにて、8月2日にオープンスクール②(一般生徒対象)を本校にて開催しました。①では、野球部3年生による練習内容や合宿所等の説明や座談会、清水監督からの説明会を実施し、午後からは部活動体験もしました。「野球に打ち込める環境だと知った」「食事の量にびっくり

りした」などの感想がありました。②では、授業体験や生徒会企画によるPR動画を交えた学校紹介等を実施しました。「まだ知らないことを楽しく教えてもらった」「さらに深まった内容を考えることができ面白かった」などの感想がありました。活動の様子は本校ホームページにて紹介しています。



夏季強化学習会

7月29日(月)
から8月2日(金)

の5日間、「夏は受験の天王山～この夏どれだけ頑張ったかで受験の合格が変わる～」をテーマに強化学習会を行いました。3年生の大学進学希望者5名と公務員希望者2名が参加し、8時30分から16時30分まで100分×4コマの自学に取り組み

ました。開講式では代表生徒が「自分の苦手教科を克服したり、得意教科を伸ばしたりして有意義な時間にしましょう。」と挨拶をしてくれました。長時間の学習を行うことができる体力と集中して学習に取り組むことができる精神力を養いました。また、わからない問題を質問したり、数学や理科などの講義を受けたり、有意義な時間を過ごしました。大崎中学校の3年生も10名



程度参加し、お互いよい刺激をもらったようでした。閉講式で代表生徒が「この学習会で時間の大切さを実感した。諦めずに時間をかけて粘り強く取り組むことは大切だが、調べたり質問したりして、2周目、3周目でマスターするやり方もあることを学んだ。」と話してくれました。この学習会の経験を糧に、これからさらに学力を向上させてくれることを願っています。

R6年度生徒会役員紹介

生徒会長	打越大樹(2-2)	書記	大石 愛(2-2)
副会長	岩田大地(1-2)		坂本煌幸(1-1)
議長	田島音彩(2-2)	会計	中尾 聖(2-2)
副議長	白石 唯(1-1)		園川七緒(1-2)

庶務 江川紗那・園川美音・田中ミンニャッホアン(1-1)
上田彩絢・畑原陽友(2-1)
折口遥斗・田端千英(2-2)



第74回 社会を明るくする運動 中学・高校生弁論大会

7月24日(水)、西海市大島文化ホールにて、「第74回社会を明るくする運動 中学・高校生弁論大会」が開催され、本校の代表として1-1の坂本煌幸さんと1-2の高木晴



稀さんが出場しました。坂本さんは「明るい社会への扉」と題し、SNSでの誹謗中傷が日常化していることについて指摘し、誹謗中傷がSNSで広がるならば、多様性の尊重やSNSとの上手な付き合い方をSNSで広げることができるのではないかと訴えました。高木さんは「社会を明るくするために」と題し、オレオレ詐欺が一番身近な特殊詐欺であること指摘し、解決策としてボランティア活動に参加し、地域の人との繋がりをつくることで犯罪に関わる人を守ることができると訴えました。練習時間を十分に取ることが難しい状況でしたが、見事、高校生の部一位坂本さん、二位高木さんという優秀な成績を取ることができました。さらに、8月12日(月)に行われた県大会に坂本さんが出場し、西海市代表として堂々とした弁論を行い、優秀賞(県3位)を受賞しました。



野球部夏大会全校応援

長崎県営野球場(ビッグN)にて行われた、第106回全国高等学校野球選手権長崎大会の7月24日(水)の準々決勝(対鹿町工業戦)、7月27日(土)の準決勝(対創成館戦)では、野球部の勝利を願って全校で応援をしました。準決勝では34℃を超える猛暑の中ではありますが、全力で戦う選手たちのプレ

ーに引き込まれ、暑さに負けない熱い声援を皆が送り続けました。最後の9回で粘りを見せる選手たちの様子に、学校全体が一体となったことを感じました。

応援していただいた保護者及び地域の皆さま、本当にありがとうございました。これからも応援よろしくお願いします。



第106回 全国高等学校野球選手権長崎大会 結果報告

7月13日(土)より行われた、同大会における本校野球部の結果は以下の通りでした。

2回戦 VS 長崎明誠 4-2 ○ 準々決勝 VS 鹿町工業 5-0 ○
3回戦 VS 佐世保北 7-1 ○ 準決勝 VS 創成館 1-3 ●

(主将コメント)

夏の大会、たくさんの応援ありがとうございました。結果は創成館高校に敗れ、準決勝敗退でした。皆さんの熱い応援がとても力になり、全力で試合に臨むことができましたが、目標であった甲子園出場ができなかったことはとても悔しく思います。この思いを後輩が受け継ぎ、頑張ってくれると思いますので、今後とも大崎高校野球部の応援をよろしくお願いいたします。



第73回 佐世保市長旗争奪新人野球大会 結果報告

8月16日(金)から予選リーグ、8月24日(土)から決勝トーナメントが行われました。

〈予選リーグ〉

第1試合 VS 佐世保南 8-1 ○
第2試合 VS 佐世保商業、佐世保西、平戸 29-2 ○

〈決勝トーナメント〉

第1試合 VS 老岐 8-6 ●



9月・10月の行事予定 今後の予定 ※変更の可能性もあります

9月

4日 (水) 振替休日
7日 (土) 会場設営等(登校日)
8日 (日) 体育祭
9日 (月) 振替休日
10日 (火) 体育祭予備日
14日~15日(土・日) 進研マーク模試(3年)
16日 (月) 敬老の日 就職試験開始
22日 (日) 全商情報処理検定(3年A)
23日 (月) 秋分の日
26日 (木) 2年地元企業見学(4校時後半~)
27日 (金) HR役員任命式(全校朝会)

10月

2日 (水) 短縮授業(~8日)
9日 (水) 45分授業(1~4校時) 大崎祭準備(午後)
10日 (木) 大崎祭準備(終日)
11日 (金) 大崎祭(中高合同)
12日~13日(土・日) 進研記述模試(3年B)
14日(月) スポーツの日
17日(木) 人生の達人セミナー 相互授業参観(23日まで)
24日(木) 大崎中合唱コンクール(高校1、2年参加)